

20.06.2006 - 09:03 Uhr

Caritas Zürich veröffentlicht Jahreszahlen 2005

Zürich (ots) -

Rekord-Spendenjahr für Caritas Zürich

Mit knapp 2.8 Millionen Franken durfte die Caritas Zürich im vergangenen Jahr doppelt so viele Spenden entgegennehmen wie im Vorjahr.

"Die Zunahme der Spenden um 1.4 Millionen Franken verstehen wir als klaren Auftrag unserer Spenderschaft, uns noch stärker zugunsten Benachteiligter und von Armut betroffener Menschen im Kanton Zürich einzusetzen", erklärt der neue Caritas-Direktor Max Elmiger. Im städtischen Umfeld von Zürich sind überdurchschnittliche viele Menschen von Armut betroffen.

Während die Existenzsicherung Aufgabe des Staates ist, setzt Caritas Zürich den Schwerpunkt auf die Förderung und Beratung in Not geratener Menschen. Besonders Familien und Jugendliche sind auf längerfristige Begleitung angewiesen. Mit dem Mentoring-Programm "incluso" beispielsweise fördert die Caritas Zürich die berufliche und soziale Integration von Jugendlichen beim Übergang von der Schule ins Berufsleben.

Ohne das Engagement der über 500 Freiwilligen wären die Angebote der Caritas Zürich nicht denkbar. Mit über 33 000 Stunden leisteten sie im Jahr 2005 gemeinnützige Arbeit im Wert von mindestens 825 000 Franken. "Dank ihrer Solidarität mit den Schwachen wird der Kanton Zürich etwas menschlicher", bringt es Elmiger auf den Punkt.

Nebst Spendern und privaten Institutionen trug die katholische Körperschaft des Kantons Zürich mit Beiträgen von insgesamt 2.4 Mio. Franken das soziale Engagement der Caritas Zürich erheblich mit. Auch die sechs Second-Hand Läden leisten einen wichtigen Beitrag zur Finanzierung der Caritas Zürich. Mit gespendeten Kleidern konnten 1.3 Mio. Franken umgesetzt werden - 17% mehr als im Vorjahr.

Der Jahresbericht 2005 kann ab sofort auf der Website der Caritas Zürich www.caritas-zuerich.ch unter "Medien" => "Dokumentation" herunter geladen werden.

Kontakt:

Stefan Stolle
Leiter Kommunikation
Tel. ++41/44/366'68'60
Mobile +41/78/612'12'61
Fax +41/44/366'68'66
E-Mail: s.stolle@caritas-zuerich.ch
Internet: <http://www.caritas-zuerich.ch>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000406/100511467> abgerufen werden.